



La cifra de pasajeros se situó en 1.736.881, un 3,3% más

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró en agosto el mejor mes de su historia

- Tanto el mercado foráneo como el nacional mantuvieron su dinamismo, con un crecimiento del 3,8% y el 1,2%, respectivamente
- Estos datos históricos contribuyeron a que el aeropuerto marcara otro récord en los ocho primeros meses del año: 9.883.473 viajeros

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró en agosto el mejor mes de su historia, al transitar por sus instalaciones 1.736.881 pasajeros, un 3,3% más que en la misma fecha de 2014. La consecución de este hito, que confirma el crecimiento sostenido del tráfico en el aeropuerto, obedeció al dinamismo que mantuvieron tanto el mercado foráneo como el doméstico.

El grueso de los usuarios contabilizados viajó en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 1.732.606. De ellos, 1.486.691 se movieron con origen o destino en alguna ciudad extranjera (un 3,8% más), mientras que 245.915 optaron por conexiones nacionales (un 1,2% más).

En el caso del tráfico internacional, Reino Unido (593.093 pasajeros), Alemania (147.922) y Francia (126.532) se situaron como los mercados con mayor demanda en términos absolutos, aunque también destacaron Irlanda (74.923), Holanda (71.761) y Bélgica (71.533).

Por tasas de incremento en el número de viajeros, los más activos fueron Estados Unidos (un 37% más que en agosto de 2014), Austria (28,7%),

Polonia (27,4%) y República Checa (25%). Muy significativo resultó, asimismo, el tirón del mercado ruso (22%) y los países nórdicos (11,6%).

Por ciudades de origen/destino, las que registraron un mayor volumen de pasajeros durante el mes pasado en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol fueron Londres, Manchester, Barcelona, Dublín, Bruselas, París, Ámsterdam, Bristol y Birmingham.

Respecto a las operaciones, en agosto se produjeron 12.799 despegues y aterrizajes en el aeropuerto, lo que supone un alza del 0,3% respecto al año anterior. Si únicamente se tienen en cuenta los vuelos comerciales, el aumento fue del 1,7%, al registrarse 12.274 movimientos.

El 1 de agosto, coincidiendo con el primer sábado del mes y con el arranque de la principal operación salida del año, fue la jornada de más actividad, con una afluencia de 62.151 pasajeros y 457 vuelos.

Ocho meses también récord

Los registros históricos de agosto alimentaron el buen ritmo que vienen marcando las estadísticas de tráfico en términos acumulados. Muestra de ello es que el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol terminó los ocho primeros meses del año con otra cifra récord: 9.883.473 pasajeros, un 4,4% más que en el mismo periodo de 2014.

Atendiendo a la distribución por mercados, el internacional subió un 4,7%, con 8.474.548 viajeros, y el doméstico lo hizo un 3,3%, al situarse en 1.383.011 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, se produjeron 74.995 vuelos y crecieron un 0,2% en comparación con enero-agosto del pasado año.